MACH AG

Vier Unternehmen unter einem Dach

[17.07.2024] Die Unternehmen MACH AG, DATA-PLAN, Form-Solutions und bildbau wachsen unter dem Schirm der Marke MACH weiter zusammen. Die gemeinsame Identität soll sich künftig unter anderem in einem einheitlichen Markenauftritt zeigen.

Die seit einiger Zeit zur MACH Unternehmensgruppe gehörenden Firmen DATA-PLAN, Form-Solutions und bildbau rücken nun auch optisch näher zusammen. Sie werden künftig im gleichen Design wie die MACH AG auftreten und auf das etablierte Rot der Stammmarke MACH setzen. Auch die Namen der Schwesterunternehmen werden nach Angaben von MACH modernisiert: Aus DATA-PLAN werde die MACH Finanzplus GmbH mit Sitz in Stuttgart. bildbau aus Berlin verschmelze mit Form-Solutions aus Karlsruhe zur MACH ProForms GmbH. Die beiden Experten für Online-Dienste könnten öffentlichen Verwaltungen somit künftig ein intelligentes digitales Formular- und Verlagsmanagement sowie flexibles Antrags- und Prozessmanagement aus einer Hand bieten.

"Wir entwickeln unsere Lösungen gemeinsam mit den zukunftsorientierten Mitarbeitenden von bildbau weiter und schaffen so ein durchdachtes Portfolio, das sinnvoll ineinandergreift", erklärt dazu Sören Knörr, CEO des neuen Unternehmens MACH ProForms. "Für Kunden der bisherigen Form-Solutions GmbH sowie der bildbau GmbH ändert sich neben dem neuen Markenauftritt und stetigen Neuentwicklungen innerhalb des Produktportfolios nichts", betont Olaf Rohstock, Geschäftsführer für Marketing und Vertrieb bei MACH ProForms.

Mit dem Zusammenschluss unter einer Marke bietet das Unternehmen MACH nach eigenen Angaben nun ein umfangreiches, gemeinsames Portfolio, das auf die unterschiedlichen Bereiche, variablen Größen und spezifischen Anforderungen der öffentlichen Einrichtungen zugeschnitten ist. "Wir sind jetzt bestens aufgestellt: Öffentliche Einrichtungen erhalten mit MACH effiziente Standardsoftware für Finanz-, Antragsund Prozessmanagement aus einer Hand. Damit wollen wir nicht nur überzeugen, sondern ehrlich begeistern", fasst MACH-Vorstandsvorsitzender Matthias Kohlhardt zusammen. "Die Verwaltungen müssen sich heute für morgen aufstellen und ihre Prozesse Ende-zu-Ende digitalisieren. Dabei wollen wir sie mit passenden Lösungen und der gebündelten Expertise und Kompetenz von vier erfahrenen Digitalisierungsspezialisten maximal unterstützen und zukunftsfähig machen."

(bw)

Stichwörter: Unternehmen, Bildbau